



Ello por investigación de Fiscalía por posible tramitación fraudulenta de documentación migratoria

Director Regional de Migraciones Sebastián Aguirre fue desvinculado del cargo

En el marco de la investigación que lleva adelante la Fiscalía de Alta Complejidad de Rancagua ante la posible tramitación fraudulenta de documentación migratoria, efectivos de la PDI allanaron durante la jornada del lunes la oficina de Migraciones de la región de O'Higgins, como también la vivienda del director regional del organismo Sebastián Aguirre, quien producto de estos hechos fue desvinculado de sus funciones.

Al respecto el fiscal de alta complejidad, Nicolás Núñez sostuvo que en la oportunidad fueron allanados diferentes domicilios en las regiones de O'Higgins y Metropolitana, como también en dependencias del servicio de Migraciones de Rancagua, además en la casa del director del organismo, ello en busca de evidencias con el propósito de continuar con las diligencias por la causa por corrupción que lleva adelante el Ministerio Público, cuya investigación ya está judicializada.

El objetivo es poder obtener información de los diversos equipos electrónicos y documentación incautados y que dan cuenta del delito investigado.

"Estamos a la espera de las diligencias efectuadas por la Policía de Investigaciones y del informe que nos puedan remitir del trabajo policial. Esta causa la estamos investigando más de un año, con información preliminar que, a la luz de los antecedentes dados a conocer por la prensa, los cuales se han ido agravando y

hemos obtenido declaraciones de varios migrantes que dan cuenta de una situación irregular y potencial corrupción en el servicio de Migraciones en conjunto con una abogada que asesoraría a migrantes en cuanto a inscripción irregular. Estamos en una etapa inicial de la investigación, falta aún por analizar todas las evidencias y hemos pedido el alzamiento del secreto bancario de los diferentes imputados en la investigación", argumentó el persecutor.

Hay que recordar Sebastián Aguirre fue funcionario desde el año 2019 como asesor jurídico de Intendencia bajo el gobierno de Sebastián Piñera y que posteriormente en 2021 pasa a ser funcionario de extranjería en la Gobernación de Cachapoal para luego ser nombrado director regional de Migraciones.

DECLARACIÓN PÚBLICA SERVICIO DE MIGRACIONES

Debido a la investigación de Fiscalía por posibles vínculos entre una persona que ofrece servicios de asesoría migratoria y el director regional de O'Higgins, Sebastián Aguirre, la semana pasada el Director del Servicio Nacional de Migraciones instruyó un sumario administrativo con suspensión de funciones en contra de Aguirre.

Adicionalmente, durante esta jornada, el Director Nacional de SERMIG solicitó la renuncia de Sebastián Aguirre por pérdida de confianza.